



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Stadtradeln 2021

Fahrradfahren geht auch trotz Corona. Oder gerade wegen Corona? Zum siebten Mal hat das Celtis-Gymnasium beim Stadtradeln teilgenommen und tolle 8533 km in 3 Wochen geradelt. Dabei wurden immerhin 1254 kg Kohlenstoffdioxid eingespart. Auch die Beteiligung war super: 94 Aktive – Schüler, Schülerinnen, Lehrer und Lehrerinnen. Manche radelten über 400 Kilometer – manche trugen 10 Kilometer bei. Die fleißigsten Radler dieses Jahr waren Max Wessing mit 632 km und Malte Siebert mit 455 km. Hierfür gab es von der Stadt Schweinfurt ein kleines Präsent - ein kuscheliges Handtuch und eine Trinkflasche.

Bei der Schul-Team-Wertung lag das Celtis-Gymnasium dieses Jahr sogar auf dem ersten Platz, vor der Sattler-Realschule. Als Belohnung gab es eine Finanzspritze von der Stadt Schweinfurt. Dieses Geld wird innerhalb der Schule für Umweltprojekte eingesetzt werden.

Zum Stadtradeln gab es eine weitere Aktion am Celtis-Gymnasium: „Die Celtis-Eule mit dem Fahrrad unterwegs“. Ein Foto mit der Celtis-Eule an einem fränkischen „Lieblings-Platz“ sollte eingereicht werden.



Das Los entschied für Luisa Baier. Herzlichen Glückwunsch zu Eis für die ganze Klasse in der Eismanufaktur Sagui in Schweinfurt.



Am Ende zählt jeder gefahrene Fahrrad-Kilometer, denn es wird Kohlenstoffdioxid eingespart und somit ist etwas für das Klima getan.

Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Radlerinnen und Radler.

Dr. Carola Selinka